



給食をお弁当で届けました！

新型コロナウイルス感染拡大防止のため町内の小中学校が休校中の9日間、黒潮町では、町内小学校1年～中学2年生までの希望者に、給食センターがお弁当を作り、地域のボランティアさんにより、各家庭に配達されました。



「体調に変わりはないですか？」ボランティアさんの優しい声かけに、自宅で過ごす子どもたちも安心し、笑顔になりました。(上、右)



給食は栄養バランス最高！(上)
「おいしいけん好き！」子ども教室で一日中
過ごす児童たちもにっこり！(左)

～ボランティアの皆さんへ感謝～

「いつもお弁当を家まで持ってきてくれてありがとうございました。

毎日お弁当を届けてくれるのを楽しみにしていました。

おべんとうおいしかったです。

ありがとうございました。」

お弁当配達の最終日、ある子どもさんがボランティアさんにお手紙を手渡してくれました。



休校中は寂しかったけど、人と会えることの喜び、楽しみがありました。
ありがとう、ボランティアさん！

※4月以降に実施された休校については、子ども、地域の方への安全面に配慮し、配食の実施は見合わせました。